

231. ANTOINE (.. 1398-1412).

Antoine, dorier, demeurait du côté du Royaume.

232. HANS (.. 1400-1404).

Hans ou Ance, dorier, probablement d'origine allemande, demeurait du côté de l'Empire.

Il y a eu à Lyon, au quinzième siècle, deux doriers du nom de Hans : Hans ou Anse, allemand, qui habitait de 1423 à 1446 du côté du Royaume¹ ; Hans ou Ance, qui habitait de 1447 à 1474 du côté de l'Empire et qui est probablement le même que Amyé le dorier (.. 1449-1491).

233. HENRI DE BRUSSELLES (.. 1402).

Henri ou Anrry de Bruxelles, dorier.

234. JEAN DE HAN (.. 1404-1410).

Jean de Han, orfèvre.

235. GUILLEMET (.. 1406).

Guillemet, dorier.

236. FÉLIX (.. 1406-1412).

Félix, dorier, a été marié.

237. HUGUET DE CHAVANES (.. 1408-1415).

Huguet de Chavanes ou de Chavaines, dorier.

238. JENIN (.. 1410-1423).

Jenin, dorier, demeurait du côté de l'Empire.

239. PERRIN ROSSEL (.. 1411-1412).

Perrin Rossel ou Rosselli, dorier.

240. GÉRARDIN AIGREBOUSCHE (.. 1411-1415).

Gérardin Aigrebusche, dorier.

(Voir aux GRAVEURS).

¹ Jean Ance, dorier, était, en 1422, de la confrérie de la Trinité, à Lyon. Son prénom allemand (Hans) était devenu son nom de famille.